

De l'imaginaire pour les scolaires

Tout comme la saison culturelle, la programmation de l'Espace 93 destinée au jeune public répond à trois critères : qualité, diversité et accessibilité.

« Je me sens bien » : le titre de ce spectacle proposé aux plus jeunes à l'Espace 93 reflète aussi le sentiment des spectateurs à sa sortie. Présenté par la compagnie Sixième dimension, il est une ode à la féminité incarnée par six danseuses.

« Nous avons la même exigence que pour le grand public », souligne Brigitte Sicard, responsable de la programmation jeune public de l'Espace 93. Réservées à un public scolaire, depuis la maternelle

La même exigence que pour le grand public

jusqu'au lycée, ces représentations de marionnettes, théâtre, musique, danse ou encore

mime visent à faire découvrir aux élèves différentes facettes du spectacle vivant. Et ce, afin de nourrir leur imaginaire,



développer leur sens artistique et rapprocher la culture de celles et ceux qui n'y auraient pas ou peu accès. Cette saison, en plus de la programmation jeune public également très riche du chapiteau de la Fontaine aux images, sept rendez-vous sont proposés à l'Espace 93. Les 3876 entrées de la saison dernière risquent fort d'être dépassées.

Renseignements : 01 43 88 22 36